



Origen: Junta de Gobierno
Destino: COMUNIDAD
Motivo: robo en calle gavilán

Cotorredondo, Batres a 18 de Enero de 2022

Estimado vecino,

Lamentablemente tenemos que comunicarle la comisión de un robo en la calle Gavilán ayer lunes 17 de enero de 2022. Los hechos ocurrieron cuando los propietarios se ausentaron de 17:30h a 20:30h aprox, a hacer unas compras, en ese intervalo entraron en la casa y sustrajeron lo que encontraron de valor. Ya se ha cursado la correspondiente denuncia a la Guardia Civil y se ha puesto en conocimiento de Policía Local.

Por nuestra seguridad y tranquilidad entre todos tenemos que erradicar estos hechos cuanto antes, por ello, **les rogamos su máxima colaboración** para evitar que estos robos vuelvan a producirse, y si observan a cualquier desconocido merodeando por las calles o en coche y con un comportamiento sospechoso, anoten la matrícula y **no duden en llamar** al control de la urbanización o a la Guardia Civil o Policía Local de modo inmediato.

Les recordamos los teléfonos de:

- Guardia Civil de Arroyomolinos: 91.689.96.12
- Policía Local de Batres: 626.977.152
- Oficina y Control de Cotorredondo: 91.812.14.10 – 675.678.146

Esperando no tener que dar este tipo de noticias, reciban un cordial saludo

Junta de Gobierno de la EUCC Cotorredondo

